

# Tugas TNI Mendukung Percepatan Pembangunan Kesejahteraan Papua

Jurnal Agung - [PAPUA.WARTAMILITER.COM](http://PAPUA.WARTAMILITER.COM)

Nov 1, 2024 - 07:08



Papua, MediaHabema- Dalam upaya mempercepat pembangunan kesejahteraan di Papua, Tentara Nasional Indonesia (TNI) semakin menunjukkan komitmennya untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif bagi masyarakat. Berdasarkan Instruksi Presiden Republik Indonesia (Inpres RI) Nomor 9 Tahun 2020, TNI berperan aktif dalam mendukung pemerintah daerah dan menyediakan pelayanan dasar di wilayah ini.

TNI telah menempatkan Satuan Tugas (Satgas) di berbagai daerah di Papua, memastikan setiap langkah pembangunan tidak terhambat oleh gangguan keamanan. Situasi yang terkadang memanas akibat tindakan Organisasi Papua Merdeka (OPM) tidak menyurutkan semangat TNI untuk melindungi masyarakat. Terbaru, TNI berhasil mengevakuasi jenazah pilot Glen Malcolm Conning dan membantu banyak warga dalam tindakan kemanusiaan yang tidak terduga.

“Keamanan adalah fondasi utama untuk pembangunan,” ungkap Kolonel Arh Yogi Nugroho, Dansatgas Media KOOPS HABEMA. “Kami berkomitmen untuk menjaga Papua tetap aman dan damai, agar semua elemen masyarakat dapat berkontribusi dalam proses pembangunan.”

Keberhasilan TNI tidak hanya terlihat dalam pengamanan, tetapi juga dalam tindakan responsif terhadap situasi darurat, seperti pembebasan sandera Kapten Pilot Phillip Mark Mehrrens. Tindakan ini menegaskan bahwa TNI siap membantu masyarakat dengan segala cara.

TNI berupaya membangun komunikasi sosial yang inklusif, melibatkan semua stakeholder dalam menciptakan Papua yang lebih baik. Dengan semangat gotong royong, TNI dan masyarakat berkolaborasi untuk menanggulangi tantangan dan mempercepat proses pembangunan.

Dengan dedikasi yang tinggi, TNI ingin menegaskan bahwa Papua tidak hanya harus aman, tetapi juga sejahtera. Bersama kita bisa membangun masa depan yang lebih cerah bagi Tanah Cenderawasih.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho.